

An den Regierungsrat des Kt. Glarus:

Frau Marianne Lienhard
Herr Andrea Bettiga
Herr Kaspar Becker
Herr Markus Heer
Herr Landammann Benjamin Mühlemann

Braunwald, 3. März 2023

Erschliessung Braunwald – Braunwald in eine erfolgreiche Zukunft

Ihnen gebührt unser Dank

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin
Sehr geehrte Herren Regierungsräte
Sehr geehrter Herr Landammann

Am Donnerstag, 09. Februar 2023 durften wir uns als Interessensvertreter im Rahmen des Mitwirkungsverfahrens zur Erneuerung der Erschliessung Braunwald zu einem gemeinsamen Nachmittag mit spannendem Workshop treffen.

Wir möchten uns bedanken, die Möglichkeit erhalten zu haben, beim Verfahren mitwirken zu können und schätzten die gebotene Plattform sehr. Der Anlass wurde von allen als sehr gelungen empfunden, das Aufzeigen der Vor- und Nachteile der beiden Varianten bot Stoff für Diskussionen und doch strebt ganz Braunwald einstimmig in die gleiche Richtung.

Für die Interessensgruppen von Braunwald war es insofern auch ein wichtiger Anlass, weil der Nachmittag ganz im Zeichen eines erfolgreichen und zukunftsorientierten Braunwald stand und sämtliche Teilnehmer spürten, wie alle in die gleiche Richtung ziehen und kämpfen, dass sich Braunwald als Dorf und als Tourismusort in der Gemeinde Glarus Süd weiter entwickeln kann.

Dass dieser positive Austausch in dieser Form stattfinden konnte und die Variante A (10er-Gondelbahn bis Hüttenberg) in einer vom Planungsstand vergleichbaren Form wie Variante B (Standseilbahn) auf dem Tisch liegt, verdanken wir Ihnen und Ihrem Engagement und vor allem dem Leadership von Frau Regierungsrätin Marianne Lienhard. Diesen Dank möchten wir gerne nochmals ganz persönlich an Frau Regierungsrätin aussprechen.

Mit diesem Schreiben möchten die Interessengruppen die Wichtigkeit der Entwicklung von Braunwald zum Ausdruck bringen. Wir haben zu den zwei Varianten vieles gehört, diskutiert und präsentiert – die Essenz aus unserer Sicht ist es, dass eine zukünftige Erschliessung Braunwald den Grundstein legen wird, wie sich Braunwald weiter entwickeln kann, als Dorf und als Tourismusort. Beides ist voneinander abhängig und kann ohne das andere nicht existieren.

Wir spüren das Potenzial, welches die Variante A mit sich bringt. Wir spürten auch am besagten Anlass, dass viel Hoffnung und auch viel Wille vorhanden sind, dieses Potenzial auszuschöpfen und Braunwald weiter zu einem attraktiven Dorf und Tourismusort zu gestalten.

Alle grossen Braunwalder Leistungsträger sowie der Gemeinderat Glarus Süd sind sich einig. Eine grosse Geschlossenheit, die auch uns beeindruckt und uns bestärkt.

Dass es alle Kräfte, viel Engagement und weitere Investition braucht - auch nach der Erneuerung der Erschliessung - ist allen klar. Ein grosser Teil dieser Personen, welche am 09. Februar in der Tödihalle aktiv am Anlass mitgemacht haben, sind Personen, welche viel Zeit und finanzielle Mittel aufwenden und in und für Braunwald investieren und auch weiterhin gewillt sind, Braunwald aufwärtszubringen.

Braunwald und Glarus Süd liegt uns allen sehr am Herzen. Wir sehen mit der Variante A (10-er Gondelbahn) ein Braunwald, das in die Zukunft blickt, den Süden stärken kann und somit für das ganze Glarnerland zukunftsweisende Bedeutung ausstrahlt. Wir wünschen Ihnen den Mut, die Variante A zu unterstützen. Dieser Entscheid würde uns freuen.

Wir sind bereit, uns gemeinsam mit dem Regierungsrat auf diesen Weg zu machen und danken Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung für ein erfolgreiches Braunwald mit Zukunft.

Herzlichen Dank und freundliche Grüsse



Gabriela Heer
Produktmanagerin Braunwald
VISIT Glarnerland AG



Fridolin Hösl
Geschäftsführer
VISIT Glarnerland AG



Patric Vogel
Hoteldirektor
Märchenhotel Braunwald



Ursina Kappeler
Hoteldirektorin
Hotel Cristal



Zorica Stuber
Geschäftsführerin
Hotel Tödiblick



Reto Honegger
Inhaber
Hotel Tödiblick



Philipp Weber
Inhaber
Adrenalin Backpackers Hostel



Beat Elmer
Präsident
Verein Fuchsgadä Braunwald



Ruth Hefli
Vorstand Verein BSINTI Kultur
GL Holzbau AG Braunwald



Andreas Stehrenberger
Präsident
Verein auswärtiger Liegenschaftbesitzer



Christian Portmann
Vizepräsident
Verein auswärtiger Liegenschaftbesitzer



Benedikt Wechsler
Präsident
Stiftung Musikhôtel Braunwald

Roland Rinderer
Präsident Genossenschaft
Schweizer Schneesportschule Braunwald

Hansjürg Kessler
Präsident
IG Braunwald

Hans Brupbacher
Präsident
Musikwoche Braunwald

Thomas Kostkiewicz
Präsident
Bruwald Mobil

Dani Hauser
Präsident
Wegkorporation Braunwald

Heiri Schiesser
Präsident
Brächalp Korporation Braunwald

Reto Glarner
Präsident
Verein Braunwald aufwärts

Matthias Kappeler
Vizepräsident
Verein Braunwald aufwärts

Isabelle Kappeler
Präsidentin
Dorfverein Braunwald

Jakob Schuler
Vizepräsident
Entwässerungskorporation Braunwald

Willem Koppenol
Prof. em. Dr. Willem H. Koppenol
Vorstand Entwässerungskorporation Braunwald

Erich Müller
Vorstand Linthal
Gewerbeverband Glarus

Stefan Rütimann
Leitung Immobilien & strat. Facility Management
Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden

Beat Schiesser
Vertretung Dorfbewölkerung Linthal
Verein Dorfchilbi Linthal

Susanne Müller-Elmer
Vertretung Dorfbewölkerung Linthal
Verein Dorfchilbi Linthal